

# Der Cumulux Paragliding Club feiert seinen ersten Geburtstag



**Am Samstag trafen sich in Lipperscheid rund 40 Mitglieder des Gleitschirmvereins um ihr einjähriges Jubiläum zu feiern.**

Der Verein zählt mittlerweile 49 Piloten und ist somit der grösste Gleitschirmverein Luxemburgs. Ausserdem verfügt er über das einzige zugelassene Fluggebiet „Gringlay“, nahe Lipperscheid, in der Gemeinde Bourscheid, wo der Verein auch seinen Sitz hat. Der Verein ist Mitglied der FAL (Fédération Aéronautique Luxembourgeoise).

Im Laufe des verflossenen Jahres fanden rege Clubaktivitäten statt. Gemeinsame Flugausflüge werden unternommen wann immer das Wetter es erlaubt. Ausserdem wurden Rettungsgerätewurftraining, Sicherheitstraining, Seilwindenschleppausbildung, Para-Safari sowie verschiedene Gleitschirmferien nach La Palma, Marokko und Slowenien angeboten. Höhepunkt war aber wohl die offizielle Einweihung des Fluggeländes Gringlay am 6 Juli im Beisein von Sportsminister Jeannot Krecké sowie der Bürgermeisterin Annie Nickels-Theis.

In enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde Bourscheid sowie mit dem Syndicat d'Initiative wird versucht das Gleitschirmfliegen auch touristisch zu nutzen, vor allem da das Landefeld sich auf dem „Camping Um Gritt“ befindet.

Grösste Priorität hat aber die Sicherheit und deshalb hat der Vorstand auch ein Reglement ausgearbeitet welches den Flugbetrieb auf der „Gringlay“ regelt.

Gleitschirmfliegen ist die einfachste und auch erschwinglichste Art des Fliegens und erfreut sich zunehmender Beliebtheit.

Jeder kann sich wohl vorstellen wie berauschend es sein mag, ähnlich dem Bussard oder Adler sich in der Thermik hochzuschrauben oder sich dahingleiten zu lassen und die Welt von oben zu betrachten.

**Weitere Auskünfte über das Gleitschirmfliegen und das Clumulux-Clubleben findet man auf der Homepage [www.cumulux.lu](http://www.cumulux.lu) und über [info@cumulux.lu](mailto:info@cumulux.lu)**